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PREGUNTAS DE CONTESTACION ORAL 

liNTE EL PL!mO 

La Mesa de la cámaraf en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica0 

Asunto: 

Escrito núm. 931 del Diputado señor 

Saez Angulo, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popolar, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la uti

lizaciÓnu si se realizasen del embalse 

de Castroviejo. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojae 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara, 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra, 

A la Mesa de la Diputación General~ 

D. Damián Sáez Angulo, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula al Excmos Sre Consejero de Obras 

PÚblicas# para su contestación oral en 

Pleno, la siguiente pregunta: 

En el supuesto de proyectarse un 

embalse en Castroviejo, ¿cuál sería su 

utilización: Agua de boca o regadío 

para dicha zona? 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D~ D~ián Sáez Anguloe 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica& 

Asunto: 

Escrito núm. 932 del Diputado se

ñor sáez Anqulo, integrado en el Gru

po Parlamentario Popular, por el que 

se presenta una pregunta, de contesta 

ción oral ante el Pleno, relativa a 

la situación del proyecto de embalse 

de castroviejo. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu-
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blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 • 1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra, 

A la Mesa de la Diputación General. 

De Damián Sáez Angulo, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la cámara, for

mula al Excmo. Sr. Consejero de Obras 

PÚblicasp para su contestación oral en 

Plenoi la siguiente pregunta: 

Ante la noticia de la posible eje

cución de un embalse en Castroviejo, y 

de existir r ¿en qué situación se en-

cuentra el proyecto? 

Logroño, de octubre de 1991, El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D. Damián Sáez Angula. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito 
, 

num. 933 del Diputado se-

ñor Bustillo cañas, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno (1 relati

va a la. falta de sintonía de Televi

sión en San Millán de Yécora .. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite 1 y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojao 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el arte 71 * 1 a} 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Raimundo Bustillo Cañas, Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara~ for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Plenoe 
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Los vecinos de San Millán de Yécora 

no pueden sintonizar la televisión, 

siendo técnicamente fácil y no muy 

costoso subsanar tal deficiencia. 

¿Ha pensado el Sre Consejero alguna 

solución para este problema? 

Logroño, 7 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D~ Raimundo Bustillo 

Cañas. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 934 del Diputado señor 

llUstillo Cañas, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa al asfal

tado de la carretera comarcal de Tre

viana a San Millán de Yécora .. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 
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En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra, 

A la Mesa de la Diputación General. 

Do Raimundo Bustillo Cañas; Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula al Excmo ~ Sr, Consejero de Obras 

PÚblicas, para su contestación oral en 

Pleno, la siguiente pregunta: 

La carretera comarcal de Treviana a 

San Millán de Yécora se encuentra con 

el ensanche realizado, pero sin asfal

tar, desde hace aproximadamente diez 

años .. 

¿Tiene proyectada esa Consejería la 

ejecución de dicha obra? 

Logroño, de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D~ Raimundo Bustillo 

cañas. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 
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1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica$ 

Asunto: 

Escrito núm. 935 del Diputado señor 

González SáenzQ integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el P1eno, relativa a la res

tauración de un edif.icio en Al.berite., 

Acuerdo: 

Su calificación corno pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General, 

Do Amando González Sáenz, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Plenoe 

La colocación de un cartel informa

tivo, anunciador de obras en la loca

lidad de Alberite ha provocado incer

tidumbre por no saber al final si la 

obra es por restauración de la Iglesia 

o por el Ayuntamiento.. Es por lo que 

se pregunta: 

¿Tiene intención el Gobierno de 

restaurar algÚn edificio en Alberite 

por un importe de 80 millones? 

Logroño, 3 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D 6 Amando González 

sáenzo 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 936 del Diputado señor 

González Sáenzu integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Plenoe relativa a la oon

tamínación de aguas del río Iregua* 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu-
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blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art, 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación Generalo 

D~ Amando González Sáenz, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar 8 al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Plenoo 

Las aguas del río Iregua se encuen

tran en la actualidad en un nivel alto 

de contaminación debido a las obras de 

construcción de la presa de Pajaress 

Varios municipios de la cuenca del 

Iregua se abastecen de agua de boca de 

dicho río. Es por lo que este Diputado 

pregunta: 

¿Tiene intención el Gobierno de 

realizar alguna actuación para solu

cionar tan grave problema? 

Logroño, 3 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen-

tario Popular, Do Amando González 

Sáenz .. 

La Mesa de la cámarar en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 937 del Diputado señor 

Olarte Arce, integrado en el Grupo 

Parlamen.tario Popular, por el que se 

presenta una preguntan de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la du

ración, utilidad y capacidad8 del ver

tedero de Sajazarra. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 
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D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigen~e Reglamento de la Cámara, pre

senta la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno~ 

Hace ya tiempo que el Gobierno re

gional viene trabajando en los terre

nos donde se ubicará el futuro verte

dero de residuos sólidos de Sajaza

rra. Es por ello por lo que este Dipu

tado pregunta: 

¿Qué previsión tienen hecha de du

ración, utilidad y capacidad del ver

tedero? 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D. Alberto Olarte Arce. 

La Mesa de la cámara~ en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

re~erencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 938 del Diputado señor 

Olarte Arce, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pre~tau de contestación 

oral ante el Pleno, relativa al presu

puesto del vertedero de Sajazarra. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojaa 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 7101 a) 

del Reglamento de la Cámarae 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputaci6n General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, pre

senta la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Plenoe 

Hace ya tiempo que el Gobierno re

gional viene trabajando en los terre

nos donde se ubicará el futuro verte

dero de residuos sólidos de Sajazarra~ 

Es por ello por lo que este Diputado 

pregunta: 

¿Cuál es el presupuesto total de la 

inversión en el vertedero de Sajaza

rra? 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 
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Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, De Alberto Olarte Arce& 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica& 

Asunto: 

Escrito núm. 939 del Diputado señor 

Olarte Arce, integrado en el Grupc 

Parlamentario Popular, pcr el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la in

versión actual en el vertedero de Sa-

jazarra .. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 
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D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, pre

senta la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Plenos 

Hace ya tiempo que el Gobierno re

gional viene trabajando en los terre

nos donde se ubicará el futuro verte

dero de residuos sólidos de Sajaza

rra. Es por ello por lo que este Dipu

tado pregunta: 

De ese presupuesto total, ¿cuál es 

el porcentaje invertido hasta el mo

mento? 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D. Alberto Olarte Arce. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicaa 

Asunto: 

Escrito núm. 940 del Diputado señor 

Olarte Arce, integrado en el Grupc 

Parlamentario Popular, pcr el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la 

puesta en funcionamiento del vertedero 

de Sajazarra. 
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Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Alberto Olarte Arce, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu~ 

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, pre

senta la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Plenoo 

Hace ya tiempo que el Gobierno re

gional viene trabajando en los terre

nos donde se ubicará el futuro verte

dero de residuos sólidos de SajazarraQ 

Es por ello por lo que este Diputado 

pregunta: 

¿Para cuándo tienen prevista la 

puesta en funcionamiento de dicho ver

tedero? 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D. Alberto Olarte Arce. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 941 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la uti

lidad de los elementos de 1a insta1a

ción de una oficina de turismo. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojae 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 
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D. Pedro María Sanz Alonsou Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular, al amparo de lo dispuestO en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno. 

El pasado dÍa 30 de septiembre com

pareció ante la Comisión de Hacienda# 

Economía y Presupuesto de la Diputa

ción General la Vicepresidenta del Go

bierno e Sin embargo, a este Diputado 

no le convencieron algunas de las ex

plicaciones dadas por la Sra. Vicepre

sidenta~ Es por lo que se pregunta: 

¿Qué utilidad se le está dando a 

todos los elementos adquiridos para 

instalar la oficina de turismo en el 

Espolón? 

Logroño, 3 de octubre de 1991 • El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D. Pedro Mª· Sanz Alon-

so. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica& 

ASlilltO: 

Escrito núm.. 942 del Diputado señor 

Bustil1o cañas. integrado en el Grupo 

Parl..,.,..tario Popular, por el que se 

presenta una pregunta; de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la si

tuación del polígono industrial de 

Santo Domingo de la Calzada. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdO se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación Generale 

D. Rairnundo Bustillo cañas, Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara 1 for

mula al Excmo$ Src Consejero de Indus

tria, para su contestación oral en 

Pleno, la siguiente pregunta: 

¿Cuál es la real situación actual 

del Polígono Industrial de Santo Do

mingo de la Calzada? 
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Logroño, de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D. Raimundo Bustillo 

cañas. 

La Mesa de la cámara~ en su reunión 

celebrada el dfa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 944 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una preguntad de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la ubi

cación de la Residencia de Ancianos en 

los Cameros .. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

co1Ytestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art, 71 • 1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D0 Pedro María Sanz Alonsof Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Plenoo 

El Proyecto de Ley de Presupuestos 

Generales de la Comunidad Autónoma de 

La Rioj a para 1991, contempla el co

mienzo de las obras de una Residencia 

de Ancianos en los Cameros. 

¿Donde tiene previsto el Gobierno 

de La Rioja ubicar dicha Residencia de 

Ancianos? 

Logroño, 3 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular 6 D~ Pedro María Sanz 

Alonso. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 945 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 
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presenta una preguntao de contestación 

oral ante el Pleno~ relativa. al co

mienzo de la construcción de la Resi

dencia de Ancianos en los cameros. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

De Pedro María Sanz Alonso, Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular¡ al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en PlenoG 

El Proyecto de Ley de Presupuestos 

Generales de la Comunidad Autónoma de 

La Rioj a para 1991, contempla el co

mienzo de las obras de una Residencia 

de Ancianos en los Camerosc 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno 

comenzar a construir dicha Residencia 

de Ancianos? 

Logroño, 3 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, De Pedro María Sanz 

Alonso~ 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicae 

Asunto: 

Escrito núm. 946 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el. Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante el Pleno~ relativa a la 

puesta en funcionamiento de la Resi

dencia de Ancianos en los c ..... eros. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite8 y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojas 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaci6nu de conformidad 

con lo establecido en el art. 71,1 a) 
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del Reglamento de la Cámarae 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Pedro María Sanz Alonso, Diputa

do miembro del Grupo Parlamentario Po

pular, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Plenoo 

El Proyecto de Ley de Presupuestos 

Generales de la Comunidad Autónoma de 

La Rioja para 1991 contempla la fina

lización y equipamiento de la Residen

cia de Ancianos de Arnedo~ 

¿Cuál es la fecha prevista por el 

Gobierno para poner en funcionamiento 

dicha Residencia de Ancianos? 

Logroño, 3 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, Do Pedro María Sanz 

Alonso. 

La Mesa de la cámara~ en su reunión 

celebrada el día 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica$ 

Asunto: 

Escrito núm. 947 ,del Diputado señor 

Sáez Angula, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, · por el que se 

presenta una prequntau de contestación 

oral ante el Pleno, relativa al coste 

de la jubilación anticipads en el sec

tor agrícola., 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General® 

Ds Damián Sáez Angula, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula a la Excma.. Sra, Consejera de 

Agricultura, para su contestación oral 

en Pleno, la siguiente pregunta: 

Ante la noticia de que la jubila-
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ción anticipada en la agricultura es 

ya un hecho, teniendo en cuenta el 

coste que implica, ¿será el mismo a 

cargo del Gobierno Central o de la Co

munidad Autónoma de La Rioja? 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular# Do Damián Sáez Angula~ 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicae 

Asunto: 

Escrito núm. 948 del Diputado señor 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una preguntau de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la pu

blicidad de las concesiones de nuevas 

plantaciones de viñedo. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite¡ y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja$ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Do Damián Saéz Angula, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu-

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la cámara, for-

mula a la Excmae Sra. Consejera de 

Agricultura, para su contestación oral 

en Pleno, la siguiente pregunta: 

En la etapa de Gobierno del Partido 

Popular en esta Comunidad Autónomau 

todas las concesiones de nuevas plan

taciones de viñedo fueron hechas pú

blicas¡ exponiendo las listas de "au

torizadas 11 y "no autorizadas u en el 

Tablón de Anuncios de cada Ayuntamien

to o en las cámarasG 

¿Cuál es la razón de que la Conse

jería de Agricultura del Gobierno de 

coalición PSOE-PR no las exponga de la 

misma forma, dándolas a conocer pÚbli

camente? 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, Do Damián Sáez Anguloe 

La Mesa de la cámara, en su reunión 
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celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica& 

Asunto: 

Escrito núm. 949 del Diputado señor 

Saez Angulo, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una pregunta* de contestación 

oral ante el Pleno, relativa. a los 

criterios seguidos en la concesión de 

nuevas plantaciones de viñedo. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite 1 y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja& 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art, 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara§ 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación GeneralG 

D& Damián Sáez Angula, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula a la Excma.. Sra.. Consejera de 

Agricultura, para su contestación oral 

en Pleno, la siguiente pregunta: 

En la concesión de autorización de 

nuevas plantaciones de viñedo f además 

de los requisitos genéricos exigidos 8 

¿qué criterios ha seguido esa Conseje

ría? 

Logroño, de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D~ Damián Sáez Angula .. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito núm. 950 del Diputado señor 

Sáez Angula, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popul.ar, por el que se 

presenta una pregunta, de contestación 

oral ante e1 Pleno, relativa a la con

cesión de nuevas plantaciones de viñe

do autorizadas por la Comunidad Econó

lll!Üca Europea .. , 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 
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Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación~ de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE; Félix Palomo Saavedra. 

referencia el acuerdo que se indica$ 

Asunto: 

Escrito nGm. 964 del Diputado señor 

Fernández Sevilla, integrado en el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno 8 relativa 

a determinadas afirmaciones del Rector 

Magnifico de la Universidad de Zarago-

A la Mesa de la Diputación Generalo za. 

De Damián Sáez Angula, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu-

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la cámarap for-

mula a la Excmao Sra. Consejera de 

Agricultura, para su contestación oral 

en Pleno, la siguiente pregunta: 

Las hectáreas para nuevas planta

ciones de viñedo autorizadas por Bru

selas no han sido concedidas en su to

talidad a los agricultores. 

¿Por qué no se han concedido dentro 

de la campaña 90-91? 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Damián Sáez Anguloo 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojao 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación Generale 

De Julio Luis Fernández Sevilla, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 
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respuesta oral en Pleno~ 

En la apertura del curso 1991-92 el 

Rector MagnÍfico de la Universidad de 

Zaragoza expresó pÚblicamente, que el 

recorte presupuestario frenará el de

sarrollo de la U .P.R. Es por lo que 

este Diputado pregunta al Presidente 

de la Comunidad Autónoma de La Rioja: 

¿Corrobora el Sr~ Presidente las 

afirmaciones del Rector de la Univer

sidad de Zaragoza? 

Logroño, 9 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, Do Julio Luis Fernández 

Sevilla. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 965 del Diputado señor 

Fern.ández Sevilla. integrado en. el 

Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno. relativa 

a la incidencia de recorte presupues

tario en el desarrollo de la Universi

dad PÚblica de La Rioja. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojae 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciónp de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General, 

De Julio Luis Fernández Sevilla, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la cámara, 

formula ante el Consejo de Gobierno de 

La Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en Pleno. 

En la apertura del curso 1991-92 el 

Rector Magnífico de la Universidad de 

Zaragoza expresó pÚblicamente, que el 

recorte presupues·tario frenará el de

sarrollo de la U.P.R. Es por lo que 

este Diputado pregunta al Presidente 

de la Comunidad Autónoma de La Rioja: 

¿En qué aspectos considera el Sr Q 

Presidente que influirá en el desarro

llo de la U0P.R.? 

Logroño, 9 de octubre de 1991 • El 
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Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, Do Julio Luis Fernández 

Sevilla. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicao 

Asunto: 

Escrito núm. 971 del Diputado señor 

Espert Pérez-caballero, integrado en 

e1 Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a ayudas a la industria conservera 

riojana .. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciÓn 1 de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

Do Joaquín Espert Pérez-Caballero, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la cámara, 

formula a la Excma. Sra. Consejera de 

Agricultura y al Excmo. Sr, Consejero 

de Industria, para su contestación 

oral en Pleno, la siguiente pregunta: 

¿Tienen pensadas las Consejerías de 

Agricultura e Industria alguna medida 

específica de ayuda a la industria 

conservera riojana? 

Logroño, 10 de octubre de 1991. El 

Diputado regional del Grupo Parlamen

tario Popular, D. Joaquín Espert Pé

rez-Caballero. 

La Mesa de la cámara. en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Escrito núm. 972 del Diputado señor 

Espert Pérez-caba1lero, integrado en 

el Grupo Parlamentario Popular, por e1 

que se presenta una pregunta$ de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

al proyecto del Centro Intermodal de 

Transporte. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 
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contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La RiojaG 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art, 71 , 1 a) 

del Reglamento de la Cámara, 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra, 

A la Mesa de la Diputación General, 

D. Joaquín Espert Pérez-Caballero, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la cámara, 

formula al Excmo& SrQ Consejero de 

Obras PÚblicas, para su contestación 

oral en Pleno, la siguien·te pregunta: 

En su discurso de investidura, el 

Sr& Presidente se comprometió a reali~ 

zar el proyecto de construcción del 

Centro Intermodal de Transporte, por 

lo que se pregunta: 

¿En qué estado se encuentra dicho 

proyecto? 

Logroño, 10 de octubre de 1991, El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Joaquín Espert Perez-Caballe-

ro, 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica& 

Asunto: 

Escrito n6m. 973 del Diputado señor 

Espert P"rez"'Cal>allero, integrado en 

el Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación ora1 ante el Plenou relativa 

a la liberalización del tramo de auto

pista entre Agoncillo y Navarrete. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el arte 71.1 a} 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General$ 

D& Joaquín Espert Pérez-Caballero 1 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la Cámara, 



Número 4 BOLETÍN OFICIAL de la Diputación General de La Rioja Serie B 

formula al Excmo~ Sr. Consejero de 

Obras PÚblicas, para su contestación 

oral en Pleno, la siguiente pregunta: 

¿Qué tipo de negociaciones ha lle

vado a cabo la Consejería de Obras PÚ

blicas con Autopista Vasco-Aragonesa, 

S~A~, para conseguir lá liberalización 

del tramo entre Agoncillo y Navarrete? 

Logroño, 1 O de octubre de 1991 • El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Joaquín Espert Pérez-Caballe

ro. 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

celebrada el día 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

Asunto: 

Es=ito núm. 974 del Diputado señor 

Espert Pérez-caballero, integrado en 

el Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a la tramitación de expedientes de 

subvenciones o ayudes, al amparo de 

las Ordenes de la consejería de Indus

tria, Trabajo y COmercio, de 19 de ju

nio y 10 de septiembre de 1990. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La RiojaG 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art, 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra, 

A la Mesa de la Diputación General, 

D~ Joaquín Espert Pérez-Caballero, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la Cámara, 

formula al Excmoo Sro Consejero de In

dustria, para su contestación oral en 

Pleno, la siguiente pregunta: 

¿A qué obedece el notable retraso 

de tramitación de los expedientes de 

solicitud de subvenciones o ayudas al 

amparo de las Ordenes de esa Conseje

ría de 19 de junio y 10 de septiembre 

de 1990? 

Logroño, 10 de octubre de 1991. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Joaquín Espert Pérez-Caballe-

ro. 
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La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicaG 

Asunto: 

Escrito n6m. 975 del Diputado señor 

Espert Pérez-caballero, integrado en 

el Grupo Parlamentario Popular, por el 

que se presenta una pregunta, de con

testación oral ante el Pleno, relativa 

a la adquisición de suelo destinado a 

la construcción de viviendas= 

Acuerdo: 

formula al Excmo. Sr. Consejero de 

Obras PÚblicas, para su contestación 

oral en Pleno, la siguiente pregunta: 

Dada la manifestada sensibilidad 

del Gobierno de la Comunidad Autónoma 

por el problema de la vivienda, este 

Diputado pregunta: 

¿Que suelo ha adquirido la Comuni

dad Autónoma, directa o indirectamen

te, destinado a la construcción de vi

viendas desde enero de 1990? 

Logroño, 10 de octubre de 1991. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Joaquín Espert Pérez-Caballe-

Su calificación como pregunta de roo 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite 1 y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Rioja, 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71,1 a) 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

del Reglamento de la Cámara. Asunto: 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

D~ Joaquín Espert Pérez-Caballero, 

Diputado miembro del Grupo Parlamenta

rio Popular, al amparo de lo dispuesto 

en el vigente Reglamento de la cámara, 

Escrito núm. 981 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

presenta una preguntaq de contestación 

oral ante el Pleno, relativa a la su

presión de la partida presupuestaria 

destinada a Desprendimientos produci

dos en la zona de Cervera • 

Acuerdo: 
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Su calificación como pregunta de 

contestación oral ante el Pleno admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General de La Riojae 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art, 71,1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra, 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Pedro M~. Sanz Alonso, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta oral en PlenoG 

En los Presupuestos Generales de la 

Comunidad Autónoma de La Rioja para 

1991 figura, en la Consejería de Obras 

PÚblicas, Servicio 03, Número Económi

co 761, Subconcepto 01, una partida de 

16.000,000 de pesetas para Cervera del 

RÍo Alhama. 

La modificación presupuestaria nQ~ 

51/91, suprime totalmente la citada 

partida, Es por lo que este Diputado 

pregunta: 

¿CUáles son las razones que han 

llevado a la Consejería a suprimir to

talmente esta partida de 16 millones, 

destinada a los desprendimientos pro

ducidos en la zona de Cervera? 

Logroño, 10 de octubre de 1991, El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D~ Pedro MSo Sanz AlonsoG 

--------ooo--------

PREGUNTAS DE RESPUESTA ESCIUTA 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicao 

ASunto: 

Escrito núm. 951 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

formula al Consejo de Gobierno una 

pregunta, para su respuesta por escri

to, relativa al incremento del crédito 

en el concepto Publicidad y propagan

da' de la consejería de Industria~ 

Trabajo y Comercio. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 
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General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra, 

A la Mesa de la Diputación General. 

D. Pedro Ms. Sanz Alonso, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta por escritoG 

El expediente de modificación pre

supuestaría 22/91 de la Consejería de 

Industria, Trabajo y Comercio de fecha 

9 de abril de 1991, resuelve incremen

tar en 4. 700.000 el concepto presu

puestario 226-02, Publicidad y propa

ganda". Es por lo que este Diputado 

pregunta: 

¿Cuál es la finalidad concreta de 

este incremento de crédito en el con

cepto Publicidad y propaganda ? 

Logroño, 4 de octubre de 1991, El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar¡ De Pedro Mª~ Sanz Alonso. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica@ 

Asunto: 

Escrito núm. 952 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

fo:rnrula al consejo de Gobierno una 

pregunta, para su respuesta por escri

to, relativa a convenios afectados por 

la modificación presupuestaria 23/91 

de la Consejería de Industria, Trabajo 

y Comercio. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara, 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra, 

A la Mesa de la Diputaci6n General~ 

D* Pedro Mª· Sanz Alonso, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu-
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lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta por escrito. 

El expediente de modificación pre

supuestaria 23/91 de la Consejería de 

Industria, Trabajo y Comercio, de fe

cha 9 de abril, resuelve disminuir en 

4.204.000 el concepto presupuestario 

472, Convenio de Formación en, Alter

nancia. Es por lo que este Diputado 

pregunta: 

¿Qué convenios se han visto afecta

dos por esta disminución de crédito? 

Logroño, 4 de octubre de 1991 • El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Pedro Ma. Sanz Alonso. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto• 

Escrito núm. 955 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

formula al Consejo de Gobierno una 

pregunta, para su respuesta por escri

to, relativa a la adquisición de un 

vehÍculo para uso del Presidente de la 

Comwridad Autónoma de La ltioja. 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámite, y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación Generale 

D. Pedro Ma. Sanz Alonso, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar. al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta escrita~ 

Recientemente la Comunidad Autónoma 

de La Rioja ha adquirido un vehículo 

para uso exclusivo del Sre Presidente 

del Gobierno. Es por lo que este Dipu

tado pregunta: 

¿Cuáles han sido los concesionarios 

que han presentado oferta, detallando 

las mismas? 
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¿Qué criterios se han tenido en 

cuenta 1 a la hora de elegir el vehícu

lo? 

¿Cual ha sido el importe total del 

gasto? 

Logroño, 3 de octubre de 1991. El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Pedro Ma. Sanz Alonso. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica$ 

Asunto: 

Escrito núm. 956 del Diputado señor 

Sanz Alonso, integrado en el Grupo 

Parlamentario Popular, por el que se 

formula al consejo de Gobierno una 

pregunta, para su respuesta por escri

toe relativa a determ±nado viaje rea

lizado por el Director Gsneral de In

vestigación y Asistencia AgrariaQ 

Acuerdo: 

Su calificación como pregunta de 

contestación escrita admitiéndola a 

trámitef y ordenando su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General de La Rioja. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General& 

D. Pedro Ma. sanz Alonso, Diputado 

miembro del Grupo Parlamentario Popu

lar, al amparo de lo dispuesto en el 

vigente Reglamento de la Cámara, for

mula ante el Consejo de Gobierno de La 

Rioja la siguiente pregunta para su 

respuesta escritao 

Recientemente el Director General 

de Investigación y Asistencia Agraria 

ha realizado un viaje al extranjero, 

acompañado por varios agricultores de 

La Rioja. Es por lo que este Diputado 

pregunta: 

¿Cuáles han sido los objetivos de 

ese viaje? 

¿Qué número de agricultores han 

acompañado al Director General~ y cuál 

ha sido el criterio de selección? 

¿Cual ha sido el coste total de di

cho viaje? 

Logroño, 3 de octubre de 1991 • El 

Diputado del Grupo Parlamentario Popu

lar q o.. Pedro Mª. Sanz Alonso~ 
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PROPOSICIONES NO DE LEY 

La Mesa de la Cámara, en su reunión 

ceiebrada el día 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicae 

Asunto: 

Escrito 
, 

num. 926 dei Grupo Paria-

mentario Popuiar, firmado por su Por

tavoz, señor Espert Pérez-caballero, 

por e1 que se presenta una Proposición 

no de Ley a trav~s de la cual se for

mula una propuesta de resolución, re-

lativa ai adecentamiento de las ribe

ras del Oja a su paso por Santo Domin-

go de la Caizada. 

Acuerdo: 

Su calificación como Proposición no 

de Ley aéL-nitiéndola a trámite, orde

nando su tramitación ante el Pleno de 

la Cámara, así como su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General~ 

Los Grupos Parlamentarios podrán 

presentar enmiendas hasta el dÍa ante

rior al de comienzo de la sesión en 

que haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71,1 a) 

del Reglamento de la Cámara, 

Logroño, 17 de octubre de 1991 • 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General~ 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en los artícu

los 128 y 129 del Reglamento de la Ca-

mara, presenta la siguiente Proposi-

ción no de Ley: 

ANTECEDENTES 

En di versas localidades riojanas, 

Tirgo, Cihuri, Casalarreina, Haro, 

etc~, se ha procedido a adecentar sus 

riberas consiguiendo así convertirlas 

en zonas de esparcimiento y recreo, y 

aumentar el atractivo turístico de los 

respectivos pueblos. 

Las riberas del Oja, a su paso por 

Santo Domingo de la Calzada, permane

cen en un estado lamentable que impo

sibilita su utilización~ por lo que el 

Grupo Parlamentario Popular propone se 

apruebe la siguiente resolución: 

nQue la Consejería competente en

cargue el proyecto y ejecución del 

adecentamiento de las riberas del Oja 

a su paso por Santo Domingo de la Cal-

zada11 ~ 

Logroño, 1 de octubre de 1991. El 

Portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Joaquín Espert Pérez-Caballe-
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ro. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicao 

Asunto: 

Escrito 927 del Grupo Parla-

mentar:io Popular, firmado por su Por

tavoz~ señor Espert Pé:rez-caballero, 

por el que se presenta una Proposición 

no de Ley a través de la cual se for

mula una propuesta de resolución# re

lativa al colector de aguas residuales 

desde Valgañón hasta Haro. 

Acuerdo: 

Su calificación como Proposición no 

de Ley admitiéndola a trámite, orde

nando su tramitación ante el Pleno de 

la cámara, así como su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General* 

Los Grupos Parlamentarios podrán 

presentar enmiendas hasta el dÍa ante

rior al de comienzo de la sesión en 

que haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art, 71,1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en los artícu

los 128 y 129 del Reglamento de la Cá

mara, presenta la siguiente Proposi

ción no de Ley~ 

ANTECEDENTES 

Los vertidos de aguas residuales 

causan graves problemas ecológicos y 

medio-ambientales, por lo que se impo

ne el constante estudio de soluciones 

que palíen y, a ser posible 1 eliminen 

las consecuencias negativas .. 

La orografía y configuración de la 

cuenca del Oja permite y hace aconse

jable la ejecución de un colector Úni

co de aguas residuales desde Valgañón 

hasta Haro .. 

Por ello, el Grupo Parlamentario 

Popular propone se apruebe la siguien

te resolución: 

11 Que por la Consejería de Medio Am

biente se encargue el proyecto y eje

cución de un colector de aguas resi

dualest desde Valgañón hasta Haro, con 

depuración al final de su recorridoen 

Logroño, de octubre de 1991 • El 
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Portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, De Joaquín Espert Pérez-Caballe-

ro. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica~ 

llsunto: 

Escrito 
, 

num. 928 del Grupo Parla-

mentario Popular, firmado por su Por

tavoz# señor Espert Pérez-caballero~ 

por el que se presenta una Proposición 

no de Ley a través de la cual se for

mula una propuesta de resolución, re

lativa a la puesta en marcha de un 

programa contra el SIDA. 

Acuerdo: 

Su calificación como Proposición no 

de Ley admitiéndola a trámite~ orde

nando su tramitación ante el Pleno de 

la cámara, así corno su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General. 

Los Grupos Parlamentarios podrán 

presentar enmiendas hasta el dÍa ante

rior al de comienzo de la sesión en 

que haya de debatirse, 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General~ 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en los artícu

los 128 y 129 del Reglamento de la cá-

mara, presenta la siguiente Proposi

ción no de Ley G 

ANTECEDENTES 

SegÚn se desprende de un estudio 

realizado por los doctores Labarga 

Echevarría, Antón Botella y Pinilla 

Morazau de la sección de Medicina In-

terna del Hospital San Millán de Lo

groño, sobre la situación del V .. I @H. a 

nse ha producido un importante incre

mento de casos de SIDA en nuestra Co-

munidad"e 

Así La Rioja, en diciembre de 1990 

se situaba como la quinta Comunidad 

Autónoma en cuanto a tasa por millÓn 

de habitantes de dicha enfermedad, 

cuando años atrás ocupaba la undécima 

posición, En diciembre de 1990 había 

en La Rioja 56 casos de SIDA clínica

mente ciertos, frente a 44 que eran 

oficialmente reconocidos, de los cua-

les se produjeron 16 fallecimientos. 

En el primer trimestre de 1991 se de-
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clararon 15 casos de SIDA clínicamente 

ciertos.. Por otra parte el número de 

seropositivos, o portadores del virus, 

es de 897 en nuestra Comunidad. Por 

tanto la seroprevalencia en La Rioja 

es del 0,3%. 

En opinión de los redactores del 

informe, las causas del aumento se de

ben a la evolución de infectados en 

años previos¡ la mayor sensibilidad de 

la población de riesgo, un mejor cono

cimiento de la enfermedad y su diag

nóstico por parte del médico y la ma

yor declaración por parte de los fa

cultativos. En la actualidad, en La 

Rioja se producen 4,2 casos mensuales 

de SIDA. 

Es por ello por lo que el Grupo 

Parlamentario Popular, preocúpado por 

la citada situación, presenta la si

guiente Proposición no de Ley: 

11'Que por el Gobierno de La Rioja se 

ponga en marcha un programa contra el 

SIDA, siguiendo las directrices de la 

Organización Mundial de la Salud~~~ 

Logroño, 30 de septiembre de 1991, 

El Portavoz del Grupo Parlamentario 

Popular, D~ Joaquín Espert Pérez-Caba

llero. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicae 

Asunto: 

ii:s=ito núm. 929 del Grupo Parla

mentario Popular, firmado por su Por

tavoz¡; señor Espert Pérez-cabal.lero, 

por el que se presenta una Proposición 

no de Ley a trav~s de la cual se for

mula una propuesta de resolución, re

lativa al fomento de la indnstria 

agroalimentaria en el valle del Naje

rilla. 

Acuerdo: 

Su calificación como Proposición no 

de Ley admitiéndola a trámite, orde

nando su tramitación ante el Pleno de 

la cámara, así como su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General. 

Los Grupos Parlamentarios podrán 

presentar enmiendas hasta el dÍa ante

rior al de comienzo de la sesión en 

que haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la pu~licaciÓno de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la cámaraa 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 
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A la Mesa de la Diputación Generale 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en los artícu

los 128 y 129 del Reglamento de la Cá

mara, presenta la siguiente Proposi

ción no de Leyc 

ANTECEDENTES 

Dado que en el valle del Najerilla 

prácticamente no existe la industria 

agroalimentaria y sobre todo la indus

tria conservera, sería una gran idea 

crear alguna industria de este tipo a 

fin de potenciar los productos de la 

zona & Por todo ello se hace la si

guiente Proposición no de Ley: 

"Que por el Gobierno de La Rioja se 

desarrolle un Plan cuyo objetivo sea 

fomentar la industria agroalimentaria 

en el valle del Najerilla", 

Logroño, 30 de septiembre de 1991. 

El Portavoz del Grupo Parlamentario 

Popular, D. Joaquín Espert Pérez-Caba

llero. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicac 

Asunto: 

Escrito núm. 930 del Grupo Parla

mentario Popular, firmado por su Por

tavoz, señor Espert Pérez-caballero, 

por el que se presenta una Proposición 

no de Ley a trav;;., de la cual se for

mula una propuesta de resoluciÓne re

lativa al riego por gravedad de la 

cuenca del Najerilla. 

Acuerdo: 

Su calificación como Proposición no 

de Ley admitiéndola a trámite~ orde

nando su tramitación ante el Pleno de 

la cámara, así como su publicación en 

el Boletín Oficial de la Diputación 

General. 

Los Grupos Parlamentarios podrán 

presentar enmiendas hasta el dÍa ante

rior al de comienzo de la sesión en 

que haya de debatirse. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71,1 a) 

del Reglamento de la Cámara, 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

El Grupo Parlamentario Popular, al 

amparo de lo dispuesto en los artícu

los 128 y 129 del Reglamento de la Cá

mara, presenta la siguiente Proposi-
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ción no de Ley .. 

ANTECEDENTES 

Dada la situación que la agricultu

ra en estos momentos está pasando, de

berían estudiarse proyectos dirigidos 

a la reducción de coste~ Por ejemplo, 

en el gasto del gas-oil para el riego 

por aspersión, que supone unas cifras, 

tanto en litros como en pesetas, muy 

elevadas impidiendo la rentabilidad; 

ya que si no riegas no cosechas, y si 

riegas no cubres gastos~ Por todo esto 

se hace la siguiente Proposición no de 

Ley: 

i'Que por el Gobierno de La Rioja se 

haga un estudio de viabilidad para po

der regar toda la cuenca del Najerilla 

por gravedad desde el mismo pantano de 

Mansilla, que es de donde la zona se 

suministra" a 

Logroño, 1 de octubre de 1991 , El 

Portavoz del Grupo Parlamentario Popu

lar, D. Joaquín Espert Pérez-caballe-

9.1 del Reglamento de la cámara, como 

solicitudes de información, las peti

ciones formuladas por los Diputados 

del Grupo Parlamentario Popular que 

seguidamente se relacionan: 

- Del Diputado señor Irastorza Al

dasoro: 

Relativa al personal al servi

cio de la Administración autonómicae 

• Relativa a copia del documento 

entregado por entidades sindicales a 

la Consejera de Presidencia y Adminis

traciones PÚblicas. 

- Del Diputado señor Sanz Alonso: 

Relativa a copia del escrito 

del Director General de Montes al Di

rector General de Investigación y 

Asistencia Agraria. 

- Del Diputado señor Espert Pérez

Caballero: 

ro. ~ Relativa a subvenciones o ayu-

-------~ooo--------

SOLICITUDES DE IIIFORMACIOI! 

La Mesa de la Diputación General# 

en su reunión celebrada el día 14 de 

octubre de 1991, ha calificado, al am

paro de lo establecido en el artículo 

das a Ayuntamientos. 

Se ordena la publicación, de con

formidad con lo establecido en el 

art. 71.1 a) del Reglamento de la Cá-

mara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra. 
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RESPUESTAS A SOLICITUDES DE 

INFORMACIO!i! 

La Mesa de la Diputación General4 

en su reunión celebrada el dÍa 14 de 

octubre de 1991, ha tramitado, al am

paro de lo establecido en el artículo 

9. 1 del Reglamento de la Cámara, la 

documentación remitida por el Consejo 

de Gobierno en relación con la solici

tud de información formulada por el 

Diputado señor Sanz Alonso sobre la 

Orden 2/90, de la Consejería de Indus-

tria, 11rabajo, Turismo y Comercio, pa

ra la promoción y fomento de activida-

des turísticas, publicada en el Bole

tín Oficial de la Diputación General, 

Serie B, núm~ 2u de 1 de octubre de 

1991. 

Se ordena la publicación, de con

formidad con lo establecido en el 

art. 71.1 a) del Reglamento de la cá-

mara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

--------ooo--------

CONTESTACIONES DEL CONSEJO DE GOBIERNO 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito F mm. 9511 de la Vicepresi-

denta del Consejo de Gobierno por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita formulada por 

el Diputado señor He=eros Hernandez, 

relativa al organigrama de la Conseje

ria de Medio Ambiente, publicada en el 

Boletín Oficial de la Diputación Gene

ral, Serie B, núm. 1 G de 26 de sep-

tiembre de 1991. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General y su traslado al 

Diputado regional interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 • 1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General~ 

En relación con la pregunta formu

lada por el Diputado regional Sr. He

rreros Hernández, relativa al organi

grama de la Consejería de Medio 1\_m

biente, qued9 establecido en el Bole-
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tín Oficial de La Rioja núm& 88, de 13 

de julio, donde aparece publicado el 

Decreto 28/1991, de 11 de julio, sobre 

estructura orgánica y funcional de la 

Consejería de Medio Ambiente, y la co

rrección de errores al mismo aparece 

en el Boletín Oficial de La Rioja 

núm~ 94""de 27 de julio. Esta informa

ción ha sido facilitada por el Consej~ 

ro de Medio Ambiente, para su traslado 

al Diputado regional. 

Logroño, 4 de octubre de 1991. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier-

no~ D~. Elvira Borondo Mora. 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el día 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicae 

Asunto: 

Escrito 968 de la Vicepresi-

denta del Consejo de Gobierno por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita, formulada por 

el Diputado señor Olarte Arce, relati-

va a Municipios que han solicitado 

ayuda económica para atender los gas

tos de mantenimiento de los Centros de 

Salud y cantidades asignadas, publica-

da en el Boletín Oficial de la Diputa-

ción General, Serie Ba 

de septiembre de 1991. 

Acuerdo: 

, 
nwn. 1, de 26 

Su calificación corno respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General y su traslado al 

Diputado regional interesado~ 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Dipu·tación General, 

En relación con la pregunta formu-

lada por el Diputado regional Sr;; 

Olarte Arce, relativa a Municipios que 

han solicitado ayuda económica para 

atender los gastos de mantenimiento de 

los Centros de Salud y cantidades 

asignadas, tengo a bien remitir la in

formación solicitada# facilitada por 

el Consejero de Salud, Consumo y Bie

nestar Socialo 
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La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991 , ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicas 

ASunto: 

Escrito núm. 969 de la Vicepresi

denta del Consejo de Gobierno por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita formulada por 

el Diputado señor Olerte ll.rce, relati

va a Municipios que han solicitado 

ayudas económicas para construcción, 

reforma y ampliación o reparación de 

los consultorios locales de salud y 

cantidades concedidas, publicada en el 

Boletín Oficial de la Diputación Gene

ral, Serie B, núm.. 1, de 26 de sep

tiembre de 1991 • 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General y su traslado al 

Diputado regional interesadoe 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 • 1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con la pregunta formu

lada por el Diputado regional señor 

Olarte Arce, relativa a Municipios que 

han solicitado ayudas económicas para 

construcción, reforma y ampliación o 

reparación de los consultorios locales 

de salud y cantidades concedidas, ten

go a bien remitir la información soli

citada, facilitada por el Consejero de 

Salud~ Consumo y Bienestar Social, pa

ra su traslado al Diputado regional. 

CONSEJERIA DE SALUD, CONSUMO Y BIE

NESTAR SOCIAL. 

ANEXO - A LA PROPUESTA DE GASTOS DE 

CONCESION DE SUBVENCIONES A CORPORA

CIONES LOCALES PARA LA CONSTRUCCION, 

AMPLIACION, REFORMA O REPARACION DE 

LAS INSTALACIONES DE ATENCION DE SALUD 

DE LAS QUE SON TITULARES. 

AYUNTAMIENTO SUBVENCION 

42.610 

52.500 

256. 194 

CASTAÑARES DE RIOJA ••••••••• 8,129.652 

CORDOVIN$ o ... e o."~~,~ .. e .. o.,. 5. 549 .. 920 

ESTQLLQ" o e o o o o o o a o o e e~ o,.~~ 0 ,. 1,. 423 o 242 

FONZALECHE. • • • • • • • • • • • • • • • • • 2. 135. 268 

HERCE • & " " & e ~ e e " o e ~ o e ,. ~ e o ~ o 0 ,. 1 0 7 5 Ü ~ O Ü Ü 

HERVIAS o o e o & o o • o o~ o o o e o o e e 0 ~ 2 0 170., 280 

HUERCANOS ..... " • ~ .......... ., ... e § • " 309.537 
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MEDRAN O .. ~ .. ., • e ... o .. ~ .. o .. ., .. o .. ~ .. • 385 .. 00 O 

OCON (Los Molinos) .......... 2. 630.320 

OJACASTRO .. ~ ., ~ ., ., ., ., u ~ ., ., ~ @ .... ~ .. .. 1 ~ 283., 24 7 

EL RED AL ............ " .. e ., .. e ....... ~ .. o 277.900 

SAN ASENSIO@~a~o"""~~""""~"" 4.,734.,562 

SAN MILLAN DE LA COGOLLA •••• 2.017.666 

SAN VICENTE DE LA 

321 • 926 

835.418 

SOTES & o " e <> <> e " " o " e e o " o e e e o o e " 1 " 112 e Ü 15 

TRICIO ..................................... 1 .. 694.,000 

VINIEGRA DE ABAJO••••••••••• 1.147.776 

TOTAL •••• 46.518.265 

Logroño, 8 de octubre de 1991. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier-

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica .. 

Asunto: 

Escrito 
, 

num.. 971l de la Vicepresi-

denta del Consejo de Gobierno por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita formulada por 

el Diputado señor Sanz Alonso, re1ati

va al organigrama de la Consejería de 

Vicepresidencia, publicada en el Bole-

tín Oficia1 de la Diputación General, 

Serie B, núm., 1, de 26 de septiembre 

de 1991. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámitef y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General y su traslado al 

Diputado regional interesado. 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71.1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General~ 

En relación con la pregunta formu

lada por el Diputado regional Sr. Sanz 

Alonso, relativa al organigrama de la 

Consejería de Vicepresidencia, quedó 

reflejado en el Boletín Oficial de La 

Rioja núm. 88, de 13 de julio, donde 

aparece publicado el Decreto 26/1991, 

de 11 de julio, por el que se determi-

nan las funciones de la Vicepresiden-

cia del Gobierno y se establece su es

tructura orgánica$ así Como expresar 

las siguientes consideraciones, para 

su traslado al Diputado regional: 

- 104 -
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El Decreto 26/1991, de 11 de julio, 

supone la modificación del Decreto 

36/1990 en el siguien·te sentido: 

- Creación de Negociado de Oficina 

Presupuestaria y Negociado de Apoyo de 

Protección Civil4 

- Cambio de denominación de 11 Nego

ciado de Documentación e Informátican 

a ~~Responsable de Documentación e In-

formática". 

Incorporación de la Secretaría 

General para el Turismo, con las uni

dades que le correspondían anterior-

mente,. 

Logroño, 8 de octubre de 1991, La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier-

no, ogo Elvira Borondo MoraQ 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito 
, 

nmo. 984 de 1a Vicepresi-

denta del Consejo de Gobierno por el 

que se remiten respuestas a las pre

guntas de contestación escri.ta formu

ladas por el Diputado señor l!er:r:eros 

Hernández" publicadas en el Boletín 

Oficia1 de la Diputación General, Se-

rie B, núm. 1, de 26 de septiembre de 

1991. 

Acuerdo: 

Su calificación como respuestas a 

preguntas de contestación escrita ad

mitiéndolas a trámite, y ordenando su 

publicación en el Boletín Oficial de 

la Diputación General y su traslado al 

Diputado regional interesadoo 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71. 1 a) 

del Reglamento de la Cámara~ 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con las siguientes pre

guntas formuladas por el Diputado re

gional Sr@ Herreros Hernández: 

- Relativa a la recepción de Tele

Rioja en los municipios de la Comuni

dad Autónoma~ 

Relativa al organigrama de la 

Consejería de Industria, Trabajo, Tu

rismo y Comercioe 

- Relativa a la situación en que se 

encuentra la construcción del pabellÓn 

de La Rioja en la EXP0-92, 
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- Relativa a los balnearios de Grá

valos y Cervera del RÍo Alhama* 

Tengo a bien remitir la información 

solicitada~ facilitada por el Conseje

ro de Industria, Trabajo y Comercio, 

para su traslado al Diputado regional& 

Respecto a la recepción de Tele

Rioja .. 

Existen unos núcleos donde no reci

ben señal ni directa del centro emisor 

ni a través de reemisores, ni por pun

tos calientes, y por tanto la recep

ción del programa regional no existe& 

Estos Municipios son: 

- BRIEVA DE CAMEROS. 

- CABEZON DE CAMEROS. 

- MURO DE AGUAS, 

- PREJANO. 

- ROBRES DEL CASTILLO (INCLUIDO EN 

CONVENIO). 

SANTA ENGRACIA 

CONVENIO). 

- VINIEGRA DE ARRIBA. 

(INCLUIDO EN 

- ALDEANUEVA DE CAMEROS (BARRIO DE 

VILLANUEVA) • 

- SANTA MARIA (ALDEA) • 

Respecto al organigrama de la Con

sejería de Industria, Trabajo y Co

mercio, quedó establecido en el Decre

to 60/1991, de 26 de julio, publicado 

en el Boletín Oficial de La Rioja 

núm. 94, de 27 de julio de 1991, 

En cuanto a la situación en que se 

encuentra la construcción del pabellÓn 

de La Rioja en la EXPO ~92 es acorde 

con la planificación que la empresa 

RIOJA '92 hizo en la adjudicación de 

las mismas., 

De los informes recibidos, creemos 

que sí han de estar concluidas para la 

inauguración de EXPOf92., 

Su previsión de gasto viene refle

jada en los Presupuestos de la citada 

Sociedad RIOJA'92, que estima unos 

gastos totales de 1. 178 millones de 

pesetas, y unos ingresos de 354 millo

nes de pesetas. 

En cuanto a los balnearios de Grá

valos y Cervera del Río Alhama, esta 

Consejería no ha podido tener actua

ción directa y concreta por ser ambos 

propiedades privadas. 

En esta Consejería hasta el momento 

se han tramitado 6 expedientes de con

cesión de subvención con destino a los 

actuales balneariosc 

Con fecha 15.11.85 se resolvió ex

pediente de concesión de subvención 

para la realización de un plan de via

bilidad del balneario de Grávalos. 

- 106 -
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Con fecha 08.06. 87 se resolvió ex

pediente de concesión de subvención 

para la realización de un plan de via

bilidad del balneario de "La Albotea" 

(Cervera del Río Alhama). 

Asimismo, por parte de esta Conse

jería se tramitaron los expedientes de 

subvención acogidos a la subvención 

estatal para Gran Area de Expansión 

Industrial de La Rioja, con aprobación 

por Consejo de Ministros de 05.02.88 y 

20.06, 89 para el balneario de Gráva

los, y con fecha 04,03.88 y 30,06.89 

para el balneario de "La Albotea" 

(Cervera del RÍo Alhama). 

En la medida que los propietarios 

desarrollen sus proyectos, el Gobierno 

apoyaráv como siempre, las iniciativas 

encaminadas a potenciar el desarrollo 

turístico de La Rioja, con especial 

incidencia en las zonas más necesita-

das~ 

Logroño, 1 O de octubre de 1991 ., La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier-

no, D~e Elvira Borondo Morae 

La Mesa de la cámara~ en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indicas 

Asunto: 

Escrito 
, 

mm .• 987 de la Vicepresi-

denta del Consejo de Gobierno por el 

que se remite respuesta a la pregunta 

de contestación escrita formulada por 

el Diputado señor Sanz Alonso, relati

va al caJlilpo de golf de practicas de 

TOrrecilla de cameros, publicada en el 

Boletín Oficial de la Diputación Gene

ral6 Serie B, núm .. 1, de 26 de sep-

tiembre de 1991. 

Acuerdo: 

Su calificación corno respuesta a 

pregunta de contestación escrita admi

tiéndola a trámite, y ordenando su pu

blicación en el Boletín Oficial de la 

Diputación General y su traslado al 

Diputado regional interesado& 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicación, de conformidad 

con lo establecido en el art. 71 • 1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991. 

EL PRESIDENTE: Félix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General0 

En relación con la pregunta formu~ 

lada por el Diputado regional Sr. Sanz 

Alonso, relativa al campo de golf de 

prácticas de Torrecilla de Camerosq 

tengo a bien remitir la información 

solicitada, facilitada por el Conseje

ro de Obras PÚblicas y Urbanismo, para 
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su traslado al Diputado regional. 

La situación del expediente es la 

siguiente: 

TRAMITACION 

- Fecha de remisión del expediente 

por el Ayuntamiento, 16 de julio de 

1991 con informe municipal, 

- Expediente incompleto, se requie

re documentación al Ayuntamiento para 

completarlo el 30 de julio de 1991. 

= Se comienzan a trwüitar y solici

tar informes sectoriales para dar co

nocimiento a los distintos Organismos 

y al pÚblico en general, 

PublicaciÓn en el BeOeRe; 8 de 

agosto de 1991 • 

Solicitud informe Turismo, 30 de 

julio de 1991. 

Solicitud informe Medio Ambiente, 

30 de julio de 1991, 

Se reciben las documentaciones 

solicitadas e 

- El Ayuntamiento completa el expe

diente con fecha 1 de octubre de 1991, 

- Informe de Turismo con fecha 11 

de septiembre, favorable, 

Informe Medio Ambiente, 30 de 

agosto de 1991 s No informa, requiere 

más documentación~ 

- Con fecha 1 de octubre de 1991, 

se vuelve a solicitar informe a Medio 

Ambiente, 

- Informe urbanístico referido al 

uso conforme al PEPMAN (Plan Especial 

de Protección del Medio Ambiente Natu

ral), y a condiciones reguladas en las 

Normas Urbanísticas Regionalese 

PEPMAN: Se encuentra en SPE (Suelo 

de Protección Especial) junto a MA-2, 

Grandes Espacios de Montaña Subatlán-

tica. 

Actividad deportiva en Medio Rural, 

Uso permitido. 

- En Suelo sin Protección Específi

ca no requiere Estudio de Impacto Am

biental, Únicamente informe de Orga

nismos sectoriales y autorización pre

via de la Comisión de Urbanismo~ 

- Deberá cumplir el art, 110, 4.4. 

de las Normas Urbanísticas Regionales 

para instalaciones deportivas en medio 

rural6 

COMENTARIO 

- Se envía por el Ayuntamiento la 

solicitud de legalización de las cons

trucciones realizadas con fecha 1 de 

octubre de 1991, por lo que se encuen

tra en tramitación ante la Comisión de 

- 1 os -
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Urbanismo. 

Logroño, 11 de octubre de 1991, La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, Dª· Elvira Borondo Morae 

La Mesa de la cámara, en su reunión 

celebrada el dÍa 14 de octubre de 

1991, ha adoptado sobre el asunto de 

referencia el acuerdo que se indica. 

Asunto: 

Escrito 
, 

num. 988 de la Vicepresi-

denta del Consejo de Gobierno por el 

que se remiten respuestas a las pre

guntas de contestación escrita formu

lades por el Diputado señor Torroba 

Te=oba, publicades en el Boletín Ofi

cial de la Diputación General, Serie 

B, 
, 

num. 

1991. 

1, de 26 de septiembre de 

Su calificación como respuestas a 

preguntas de contestación escrita ad

mitiéndolas a trámite, y ordenando su 

publicación en el Boletín Oficial de 

la Diputación General y su traslado al 

Diputado regional interesadoG 

En ejecución de dicho acuerdo se 

ordena la publicaciónf de conformidad 

con lo establecido en el art. 71,1 a) 

del Reglamento de la Cámara. 

Logroño, 17 de octubre de 1991, 

EL PRESIDENTE: Felix Palomo Saavedra. 

A la Mesa de la Diputación General. 

En relación con las siguientes pre-

guntas formuladas por el Diputado re

gional Sr, Torraba Terroba: 

- Relativa a los cruces de acceso a 

la comarcal 113, 

- Relativa a la construcción de la 

presa de Leivao 

Relativa al organigrama de la 

Consejería de Obras PÚblicas y Urba-

nismo * 

- Relativa a la construcción de la 

presa en el río cárdenaso 

- Rela·tiva a la carretera que une 

la C-113 con la localidad de Campro-

vín~ 

- Relativa a la cons·trucción de la 

presa en el río Yaldeo 

- Relativ~ a la construcción de la 

presa de Posadas, 

Tengo a bien remitir la información 

solicitada, facilitada por el Conseje

ro de Obras PÚblicas y Urbanismo, para 

su traslado al Diputado regionalo 
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En cuanto a la pregunta formulada 

sobre los cruces de acceso a la comar

cal 113, ha de indicarse lo siguiente: 

Está previsto acondicionar las in

tersecciones más conflictivas y peli

grosas con la Crta~ LR-113 más con

flictivas y peligrosas con la Crta. 

LR-113. 

Se han terminado las obras con la 

de Cárdenas hacia San Millán y están 

en ejecución las de Crta ~ de Tricio u 

Arenzana de Abajo y Camprovín.. Está 

previsto que finalicen las obras de 

estas tres Últimas en el próximo mes 

de noviembre,. 

En cuanto a la construcción de la 

presa de Leiva, en estos momentos se 

esta trabajando en el hormigonado del 

Último bloque con cuya ejecución que 

precisa un plazo no superior a un mes, 

se completará el cuerpo de la presa en 

su totalidad, 

El resto de las obras que falta por 

realizar, relativas a urbanización, 

iluminación, barandillas y otras obras 

accesorias se espera igualmente estén 

ultimadas en plazo brevee 

En cuanto al organigrama de la Con

sejería de Obras PÚblicas y Urbanismo, 

quedó reflejado en el Decreto 41/1988, 

de 7 de octubre, publicado en el Bole-

tín Oficial de La Rioja núm~ 121, de 8 

de octubre de 1988, por el que se mo

difica la estructura orgánica y fun

cional de la Consejería de Obras PÚ

blicas y Urbanismo, así como en el De

creto 29/1991, de 11 de julio, por el 

que se modifica el Decreto 41/88, de 7 

de octubre, publicado en el Boletín 

Oficial de La Rioja nÚme 88, de 13 de 

julio 1 de estructura orgánica de la 

Consejería de Obras PÚblicas y Urba

nismo,. De ambos Decretos se deduce el 

organigrama de la actual Consejería de 

Obras PÚblicas y Urbanismo. 

En cuanto a la construcción de la 

presa en el río Cárdenas y de acuerdo 

con la información de que se dispone 

sobre dicha presa conocida como presa 

de San Lorenzo, se encuentra en fase 

de iniciar la redacción del Proyecto 

por la Confederación Hidrográfica del 

Ebro de la Dirección General de Obras 

Públicas. 

En relación con la pregunta formu

lada sobre la carretera que une la 

C-113 con la localidad de Camprovín, 

ha de indicarse lo siguiente: 

En estos momentos se está terminan

do de redactar el Proyecto Técnico de 

Ensanche y Mejora del trazado de la 

Crta. LR-431 de la LR-113 a Camprovín. 

Su financiación, pendiente de la 

- 110 -
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aprobación de Presupuestos y su inclu

sión en los mismos. 

En estos momentos está contratada 

la mejora de la intersección con la 

Crta. LR-113 en el Puente de Arenzana. 

En cuanto a la construcción de la 

presa en el río Yalde y en base a es

tudios realizados con anterioridad, se 

ha acometido bajo la dirección de los 

servicios técnicos de la Consejería de 

Obras PÚblicas y Urbanismo, la redac

ción del i'Proyecto de la presa del río 

Yalde", que incluirá la propia presa a 

ubicar en el término municipal de Cas

troviejof depuradora de aguas y red de 

distribución a las localidades que se 

abastecerían desde el embalse que for

ma la presae 

Una vez se disponga del indicado 

Proyecto, lo cual ocurriría a mediados 

del próximo año segÚn los planes pre

vistos, es intención de la Consejería 

de Obras PÚblicas y Urbanismo iniciar 

los trárni tes oportunos ante el Orga

nismo de cuenca y demás dependencias 

relacionadas en orden a agilizar di

chos trámites para la más pronta adju

dicación y ejecución de la obra. 

En cuanto a la construcción de la 

presa de Posadas, recientemente ha fi

nalizado la redacción del Proyecto y 

en estos momentos está en estudio por 

los servicios técnicos de la Conseje

ría de Obras PÚblicas y Urbanismo para 

su edición definitiva. 

La presa de Posadas tiene por obje

to regular aguas del río Oja para di

versos usos: abastecimiento, caudales 

ecológicos y riegos. 

En relación con el abastecimiento 

de aguas -a-ia población, se contempla 

el abastecimiento de las localidades 

del valle, para lo cual redactó en su 

dÍa el oportuno Estudio y ahora se 

dispone ya del Proyecto de la 1s. fase 

que comprende la conducción principal 

para el suministro en altac 

La construcción de la presa de Po-

sadas se contempla en el Plan Hidráu-

lico de La Rioja, ahora en redacción, 

y en su caso, procederá su inclusión 

en el Plan Hidrológico de la Cuenca 

del Ebro, en coordinación con las ac

tuaciones en materia de regulación que 

contemple dicho Plan. 

Logroño, 11 de octubre de 1991. La 

Vicepresidenta del Consejo de Gobier

no, DªG Elvira Borondo Mora. 
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